

さんらいぎにゅうす

学校だより

2025年12月23日

12月号

日出学園小学校

校長 萩原 巍

ご協力に感謝

校長 萩原 巍

師走を迎え、今年も残りわずかとなりました。保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。9月の厳しい残暑の中、始まった2学期も12月に入り、朝晩の冷え込みが感じられるようになりました。秋が短くあっという間に冬がやってきたように思えます。その中でニュースでも報道されている通り、本校でもインフルエンザの流行が見られました。学級閉鎖の措置を取りましたが、感染拡大を防ぎ、児童の健康と安全を守るためのやむを得ないことです。幸いそれ以降は流行が見られず落ち着いていますが、冬本番を迎える可能性もあります。引き続き感染予防対策の徹底をお願いいたします。

さて、運動会と並び大きな学校行事である日出祭では、保護者の皆様、ひでの会、父の会にもご協力いただき学芸会および展示会を開催することができました。たくさんの方にご来場いただき誠にありがとうございました。どの学年の発表も、児童一人ひとりの真剣な取り組みと、仲間との絆が感じられる素晴らしいものになりました。長い練習期間を経て、本番で輝く児童たちの「やり切った」という表情は、大きな自信につながったこと思います。この貴重な経験を、これから学習や生活に生かしていってほしいと願っています。

6年生は、中学校受験がスタートし、外部受験生はこれからが勝負の時です。それぞれの目標に向かって全力で頑張ってほしいと思います。焦ることなく自信をもって目標に向かって挑戦してください。健闘を祈ります。

皆様、どうぞ良いお年をお迎えください。

クリスマスライブ ～ダンスクラブ～

12月10日(水)のお昼休みに、ダンスクラブのクリスマスライブが行われました。今回はK-POPの曲を中心とし、それぞれが選んだ曲でグループに分かれて一生懸命練習しました。少し大人っぽいダンスや、ノリのいいダンス、かっこいいダンス等、全5曲を披露しました。当日はたくさんのお客様が見に来てくれたり、ダンスを盛り上げてくださって、ダンスクラブのメンバーの自信となりました。衣装にもこだわり、一生懸命練習して披露したダンス。3学期に向けて、繋げていけたらと思います。



クリスマスコンサート ～吹奏楽クラブ～

12月12日(金)の昼休みに吹奏楽クラブのクリスマスコンサートがアリーナ2で行われました。

日出祭での発表を終え、演奏を披露する場がなくなったクラブの子どもたちに「今後どうする?」と相談したところ、この企画が生まれました。

選曲(一部)も、練習予定の決定も、本番の装飾や衣装についても、楽譜の階名書きも全て子どもたち自身で行いました。プログラムは『クリスマスマドレー』と『群青』(Yosasobi)の2曲。どちらの曲も子どもたちに大人気の曲で会場はとても盛り上りました。





ひので郵便

11月10日に開局した「ひので郵便局」は、インフルエンザによる学級閉鎖が続いたため、今年は予定より期間を延長し、27日までの運営となりました。2年生は回収・消印・仕分け・配達を担当し、毎日学校中に手紙を届けました。ポストを開けたくさんのハガキが入っているのを見た時、「みんなのために頑張ろうと思えた。」という声もあり、子どもたちの中に責任感が育つ様子が見られました。振り返りには、「高学年のお兄さんお姉さんの前でセリフを言うのは緊張したけれど、終わったあとに拍手をしてくれて嬉しかった。」という感想もあり、活動へ前向きに取り組む姿が伝わってきます。また、仕事中には先生たちや他学年の児童から「がんばってね。」と声をかけてもらい、それが励みになったという子多くいました。今回のひので郵便局では、クラスの仲間と協力しながら仕事をしたことで絆が深まり、学校全体が温かく活動を支えてくれました。手紙を通してつながりが広がる、充実した学習となりました。



赤い羽根募金 児童会

今年も赤い羽根募金が行われました。この募金は①自分の住んでいる町を良くするため、②障害のある人やお年寄りなど、助けが必要な人たちのため、③災害の時のボランティアセンターの運営も使われるものです。子どもたちはもらった赤い羽根を制帽や制服の上着等につけて、うれしそうにしている様子が多くみられました。

子どもたちが募金した封筒に「困っている人たちのために使ってください。」とメモ書きされているものがありました。一人ひとりの力は弱いかもしれないけれども、多くの人の協力や助けによって救える人がいることを子どもたちには知っています。



クイズ大会 図書委員会

11月28日（金）、2年生を対象に図書委員によるクイズ大会をアリーナ2で開催しました。大会に向けて、図書委員はクイズ作りや役割分担、リハーサルなど、入念な準備を重ねてきました。

今回のテーマは「本の題名当てクイズ」。2年生は、表紙の画像と三つの選択肢という限られた手がかりから正解を導き出そうと、真剣に取り組んでいました。クイズは勝ち抜き戦で、子どもたちは選んだ番号の場所に移動し、不正解の場合は観覧席へ移るというルールです。どの子も楽しそうに参加し、会場には笑顔があふれていました。また、図書委員も臨機応変に対応し、スムーズに進行できたことで、より楽しいイベントとなりました！



～～保護者の皆様へ～～

ご多用の中、学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。皆様のおかげで貴重なご意見が多数集まりました。現在集計作業を行っております。今回のアンケート結果を今後の学校教育活動に生かしてまいります。また、保護者パトロールのご協力ありがとうございました。学年集会や各クラスでの通学指導に役立っています。特に、電車やバスの車内の様子、都営新宿線までの通路、青砥駅・八幡駅・高砂駅などのホームの様子が分かり、とても助かりました。3学期も引き続きよろしくお願いいたします。